

Impatienté, le prêtre demanda :

—Que me veux-tu ?

L'autre, très bas répondit :

—Venez.

—Où ?

Plus bas encore, avec comme une terreur dans la voix, Jean dit :

—Là.

Et de la main il montrait le cimetière.

L'abbé Martin fronça les sourcils, mais prêt à tout, il répondit :

—Soit.

Les deux hommes firent quelques pas en silence dans l'aube lugubre.

Jean s'arrêta. L'abbé Martin ne put réprimer un tressaillement, ils étaient sur la tombe du vieux Traub.

Alors Jean dit :

—J'ai tué mon père.

—Je le sais, répondit le prêtre, solennel et triste.

—J'ai brûlé sa maison.

(A suivre.)

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu au couvent de Notre-Dame de Lourdes, le 3 ; à Saint-Anselme, le 4 ; à Saint-Nicolas, le 6 ; à Saint-Sébastien, le 8.—Le *Courrier du Canada* a publié une série d'articles remarquables sur la fameuse motion Masson, enterrée pour toujours, il faut l'espérer. M. l'abbé Laflamme a été nommé supérieur du Séminaire de Québec. Nos sincères félicitations.

France.—Mgr Lecot, archevêque de Bordeaux, et Mgr Bouret, évêque de Rodez, ont été créés Cardinaux.—Mgr Clément Combes, évêque de Constantine, a été nommé archevêque de Carthage et primat d'Afrique. Il succède en cette qualité au cardinal Lavigerie. Mgr Combes est âgé de 54 ans ; il a passé sa vie en Afrique ; il a été successivement secrétaire particulier du cardinal Lavigerie, secrétaire de l'archevêque d'Alger et vicaire général. C'est en février 1881 qu'il avait été nommé évêque de Constantine.—Le cardinal Langénieux vient de recevoir de Sa Majesté le Sultan la décoration Grand-Croix de l'Osmanié. C'est la plus haute distinction parmi les Ordres du gouvernement ottoman.